

13/2016

## Deutsch-koreanische Kooperation in der Meeresforschung weiter intensivieren

### Koreanischer Botschafter zu Gast am GEOMAR

**04.03.2016/Kiel.** Der südkoreanische Botschafter in Deutschland, Seine Exzellenz Kyung-soo Lee, stattete dem GEOMAR Helmholtz-Zentrum für Ozeanforschung Kiel heute einen Kurzbesuch ab. Die Meeresforschungseinrichtungen beider Länder arbeiten schon seit Jahren sehr intensiv zusammen. Der Botschafter unterstrich bei seinem Besuch die Bedeutung innovativer Meeresforschung für das Wohlergehen zukünftiger Generationen.

Deutschland bezeichnet sich oft unbescheiden als High-tech-Standort, wo viel Wert auf gute Bildung und Forschung gelegt wird. Vergl(a4e 26.3)-7( )6e9 -41.859 -1.152 Td ( )tj EMC /P <</MCID

Nutzung der Meere ermöglichen“, sagt Kyung-soo Lee abschließend.

**Bildmaterial:**

Unter [www.geomar.de/n4307](http://www.geomar.de/n4307) steht Bildmaterial zum Download bereit.

**Ansprechpartner:**

Dr. Andreas Villwock(GEOMAR, Kommunikation & Medien), Tel.: 0431 600-2802,  
[presse@geomar.de](mailto:presse@geomar.de)